



<https://www.fischkopf.ch>

Info 202002_006 / Gestaltung Grossbühl

Am 19. März findet eine Gemeindeversammlung statt. Unter [Traktandum 1](#) wird über einen Bruttoinvestitionskredit von CHF 300'000 abgestimmt.

Ein grosses Dankeschön gebührt dem Gemeinderat/Gemeindeverwaltung. Die Einladung zur Gemeindeversammlung sowie die Erläuterungen und Anträge zu den Traktanden wurden frühzeitig auf der [Gemeindehomepage](#) publiziert und im Aushang vor der Gemeindeverwaltung angeschlagen. Zusammen mit diesem Beitrag auf [fischkopf.ch](#) bleibt ausreichend Infomaterial und Zeit, sich im Detail zu informieren.

WARUM? Damit beginnen viele Phrasen in denen Aussagen oder Sachverhalte hinterfragt werden. Der positive Gesamteindruck des Projektes wird etwas beeinträchtigt durch die Feststellung, dass eine grosse Gruppe von potentiellen Nutzern des Areals wenig Interesse an der Infoveranstaltung zeigte.

Das Dorf zählt ca. 130 Kindergärtler und Primarschüler. Rechnet man 2 Kinder pro Familie ergeben sich daraus 65 Elternpaare. Am Anlass vom 8. Februar war diese Generation junger Familien kaum vertreten.



Bild: Grossbühlareal ca. 1978 / Quelle: E. Flükiger

AKTUALISIERUNG DIESES BERICHTES

Im Wochenblatt vom 27. Februar 2020 Nummer 9 liegen Einladung, Erläuterungen und Anträge zur Gemeindeversammlung bei.

In den am 27. Februar 2020 verteilten Rodersdorfer Nachrichten Nr. 253 wird das Projekt ausreichend detailliert vorgestellt.